

SCIONZIER

Le "Jardin d'hiver" : un lieu d'échange et de soutien pour les aînés

Depuis le mois de janvier, un accueil de jour pour les plus de 60 ans, le Jardin d'hiver, s'est ouvert à Scionzier.

Rattachée au service de soins infirmiers du Faucigny, cette structure possédera à terme 15 places dont six médicalisées afin de répondre à des problématiques telles qu'Alzheimer ou la dépendance. Le personnel composé d'une infirmière coordinatrice, de deux aides-soignantes et d'une secrétaire accueille les personnes âgées autour d'un projet personnalisé de 10 à 17 heures du lundi au samedi.



L'équipe DU jardin d'hiver accueille environ 15 personnes âgées chaque jour.

De nombreuses activités sont proposées tout au long de la journée : des ateliers créatifs ou

manuels, des jeux de mémoire, de la gym douce, des activités socioculturelles. Des sorties se-

ront même organisées dès le retour de beaux jours.

Les personnes éventuellement intéressées peuvent contacter l'équipe pour une rencontre. Les candidats doivent résider dans l'un des cantons de Cluses, Scionzier ou Bonneville.

Après une journée découverte, un contrat de séjour sera signé. Les tarifs sont variables et des aides sont possibles de la part du Conseil général ou de la sécurité sociale.

GÉRALD RICHARD

Renseignements Jardin d'hiver 80,
rue du 8 Mai 1945 à Scionzier,
☎ 04 50 98 94 11 ou 06 45 47 32 93.